



学校教育目標 「よく考え 仲良く やりぬく子」

校報

北っ子だより

川辺町立 川辺北小学校

児童数 96名

川辺町上川辺 575

Tel 53-2885

令和6年6月28日発行

No.4

あこが 「夢を追う姿」に憧れをもつ

川辺北小学校校長 川上二郎

例年よりも遅く梅雨に入りましたが、雨と晴れ間を繰り返しながら季節は着実に夏へと向かっています。プールからは児童の歓声が聞こえています。

6月22日(土)に参観日と並んで、「美濃加茂高校マーチングバンド部」による演奏を鑑賞しました。間近で見る迫力ある演奏に、子どもたちは最初のうちは圧倒され固まっていましたが、時間が経つにつれて音楽の世界に引き込まれ、最後には身体全体でマーチングの世界を楽しんでいました。

今回、美濃加茂高校マーチングバンド部の皆さんに来ていただき演奏会を行ったのには理由があります。それは今年、新たに設定した「夢を掲げ、前向きに取り組む」という学校の重点目標を具現するためです。今、世の中は混沌としており、将来が予測できない不安定さがあります。現在、北小学校に通う子どもたちは、将来大人になると、そういう予測不能の未来を力強く生き抜いていかなくてはならないのです。そんな先を見通せない社会を、ただ時代に流され周囲の人の言いなりになっているような受動的な生き方をしているようでは、その子は埋もれていってしまうような気がするのです。

そこで必要になってくるのが人生を主体的に生きる力、つまり「夢」を持つことです。

「自分はこうしたい」「こんなふうになりたい」と願いを持ち、その夢に向かって努力することで、どんな社会になろうとも、その子らしく未来を力強く生き抜いていけるのではないかと考えたのです。美濃加茂高校マーチングバンド部は毎年、全国大会に出場する強豪校です。しかし、それはこれから実力があって行っているわけではありません。部員の中には全く楽器を触ったことのないような子が4月に入部し、9月の県大会、10月の東海大会と勝ち上がり、12月の全国大会に行くのです。そのため部員の皆さんには大変な「努力」をします。苦しくても辛くとも、みんなで励まし合い、支え合いながら努力し続けるのです。

では、なぜ部員の皆さんにはそんな辛い練習を頑張れるのでしょうか。それは全ての部員に「全国大会に出場し金賞を獲る」という「夢」があるからです。人は夢を持つとそれに向かって努力をし、その人に輝きを与えてくれます。今回の演奏もそういう姿勢が音や動きとなって現れていたのだと思います。だから見る人を感動させ、魅了するのです。

今回の演奏会で子どもたちは、そういう姿を目の当たりにして「夢に向かって努力する」との素晴らしいしさを感じ取り、憧れをもったに違いありません。子どもたちに「夢」を描くことの素晴らしさと、それに向かって「努力」することの尊さを見せてくださった美濃加茂高校マーチングバンド部の皆さんに、心からお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。



7月の予定

日	曜	学校行事等 ※変更する場合があります。
1	月	全校朝会 分団会一斉下校 15:25
2	火	読み聞かせ（ブレーメン（全））
3	水	委員会 青少年あいさつ運動
4	木	民生児童委員と語る会 連れ去り防止対応訓練（低学年）
5	金	図書貸し出し最終 5年白杖体験
6	土	
7	日	
8	月	大掃除週間～12日
9	火	図書返却最終日 6年租税教室
10	水	夏休み本貸し出し（～12日）給食試食会・食育講話 15:05一斉下校
11	木	全校集会（JR 踏切指導）なかよし遊び 職員研修 15:05一斉下校
12	金	青少年あいさつ運動 大掃除 15:05一斉下校
13	土	
14	日	
15	月	海の日
16	火	マイエプロン 情報モラル学習
17	水	
18	木	
19	金	1学期終業式 給食 一斉下校 13:35
20	土	PTA 環境整備作業①
21	日	
22	月	学校保健安全委員会 14:00
23	火	個人懇談①
24	水	個人懇談②
25	木	個人懇談③
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	

【8月の主な行事予定】

- 1日 歯の優良児審査会 6日～16日 学校閉庁日
- 19～27日 夏休み宝物提出 25日 PTA環境整備作業②
- 29日 2学期始業式 30日 校内夏休み作品展～9/3

【9月の主な行事予定】

- 3日 読み聞かせ（ブレーメン（1～4年））
- 6日 シェイクアウト訓練
- 7・8日 加茂郡夏休み子ども作品展（図工・家庭科などの「夏季作品展は今年が最後です」）
- 13日 結団式 14日 川辺町青少年育成のつどい（主張大会）
- 19日 加茂郡PTA実践交流会・PTA実行委員会
- 20日 運動会全校練習スタート

カヌー体験



5年生が6月14日（金）に川辺町B&Gのプールにて

「カヌー沈体験」を行いました。こ

の学習は、5・6年生で飛騨川で「カヌー体験」を行うにあたり、カヌーから落水したことを想定し、自力でカヌーに這い上がる学習です。初めて乗船するカヌー、しかも自らカヌーを転覆させることに最初は戸惑いを見せた子どもたちですが、全員が無事「沈」を体験することができました。



17日（月）は5・6年生が「カヌー体験」を行いました。1人乗り用カヌーと2人乗り用のカナディアンカヌーに分かれて乗船し、プールとは異なる飛騨川の大自然の中で水面を漕ぐ子どもたちからは歓喜の声が響いていました。川辺町ならではの体験学習を満喫しました。



授業参観及び美濃加茂高校マーチング鑑賞

大変多くの保護者の皆様にご参観いただきました。お子様の授業での様子から、4月からの成長を感じられたことと思います。次にお子様を見ていただくのは10月5日（土）の運動会となります。子どもたちの競技、演技ともに子どもたちの練習の成果をご期待ください。



【3年生の授業の様子】